
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 6 年 3 月 26 日（火）15 時 00 分～15 時 30 分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者       名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  1 名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員 １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

   ・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（利用者のご家族）自分の母と義理の母がお世話になっています。母が感染した時

はちょっとびっくりしましたけど、母は結構食べるし大丈夫かなと思ったら、そ

のまま元気になったということを聞きました。 

 （園長）感染後も食事は全部食べていたので、回復が早かったのかと思います。  

いつも訪室すると「お世話になっています」というお言葉をいただいて、ユニッ

トに移られてから安定されていらっしゃると思います。 

 （利用者のご家族）転んだり何かあった時はすぐにお電話をいただいています。こ

の間も膝が痛いと言ったら熱海病院に連れて行ってもらえたので、安心していま

す。 

（地域包括支援センターの職員）コロナ関連に関しては、テレビではあまり放送さ

れなくなり話には上がってこないですが、病院内がクラスターになりましたので、

コロナ感染は広まっていて落ち着いてはいないと思います。気をつけて感染対策

をしていただけるようにと声をかけています。インフルエンザも流行っていて、

発熱される利用者様が多く、どこでもらったかわからないという話もあります。

小さいお子さんや若い方がご家族にいる職員は、より感染の可能性が高いと思い

ますので、注意喚起を行っています。 

地域の状況としては、段々暖かくなり、皆さん外に出る機会が増えてきていま

す。冬場の相談に比べて落ち着いてきている印象はありますが、季節の変わり目

で、活動性が上がってくると転んだり、今まで家にいた時間が長いので体がなま



っているという方がいると思います。 

 （園長）インフルエンザはＢ型ですか？ 

（地域包括支援センターの職員）Ｂ型ですね。Ａ型よりＢ型の方が流行している感

じです。Ｂ型だと熱より消化器系の症状のようです。 

 （園長）病院は落ち着かれましたか？ 

（地域包括支援センターの職員）病棟内のクラスターでしたので、収束に向かって

いますが、1 つの病棟が落ち着いたと思うと違う病棟でということがあるので、

難しいですね。また、クラスターにより入院や転院が延期になり、他の病院に相

談することもありました。 

 （園長）地域での活動はどうですか？ 

（地域住民の代表）あまりボランティア活動はできていません。コロナの時期でお

ふかしやお弁当ができずお菓子にしましたが、「あまりそういうのはいらない」と

いう意見を聞いたので、今年度からはお弁当や味ご飯などができたらと考えてい

ます。下高玉で 100 歳体操を行っていますが、コロナに感染したという方が 1

名いました。他に感染した方はいないようです。 

（園長）これで終わりということではなく、またいつ感染症などが流行するかわか

りません。その時はご協力よろしくお願いします。 

 


